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L'air : « Je suis fasciné par l'air. Si on enlevait l'air du ciel, tous les oiseaux tomberaient par terre....Et
les avions aussi ... En même temps, l'air, tu peux pas le toucher ... Ca existe et ça existe pas ... Ca
nourrit l'homme sans qu'il ait faim ... It's magic ... L'air, c'est beau, en même temps tu peux pas le voir,
c'est doux et tu peux pas le toucher ... L'air, c'est un peu comme mon cerveau ... » 

J.C. Van Damme

L'oxygène : « Entre toi et moi, il y a un produit qui s'appelle un produit, et c'est un produit qui
s'appelle l'oxygène, alors si tu fais ça (inspiration/expiration) comme ça, tu vis, mais si je tue l'oxygène
comme sur la Lune, tu meurs !! » 

J.C. Van Damme

Jean-Claude Camil le
François Van Varenburg,
né le 18 octobre 1960 à
Berchem-Sainte-Agathe
(Belgique)

L'air : « L'air est fait d'oxygène CO2. »
J.C. Van Damme

Quelques réflexions sur l'air par un grand spécialiste,

Jean-Claude Van Damme
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Il peut aussi parler d’eau :
L’eau, c’est quelque chose de concret, mais pas concret. Parce que l’eau ... Peut me
nourrir, mais aussi l’eau ... peut me porter. Parce que l’eau ... a des lois magiques. L’eau
peut tenir des cargos dans la mer, des milliers de tonnes d’acier... C’est quelque chose qui
a beaucoup de dimensions, l’eau.
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